

EXPO 2010 Schanghai - Ablehnung der finanziellen Beteiligung

Im Jahr 2010 findet die EXPO (Weltausstellung) in Shanghai statt. Der Landtag hat in der März-Sitzung einen Verpflichtungskredit von CHF 4.0 Mio. an den Gesamtkosten von CHF 5.8 Mio. gesprochen. Zusätzliche Mittel in Höhe von CHF 1.15 Mio. werden durch die Stiftung Image Liechtenstein und durch die Wirtschaftsverbände finanziert.

Die restlichen Kosten in Höhe von CHF 650'000 sollen wie im Jahre 2000 (EXPO Hannover) von den Gemeinden getragen werden. Die Vorsteherkonferenz sowie die Gemeindevorstellung von Triesen unterstützen die aktive Beteiligung der Gemeinden an der Weltausstellung und somit die Mitfinanzierung an den Gesamtkosten.

Der Gemeinderat von Triesen spricht sich mehrheitlich gegen eine Teilnahme an der EXPO 2010 in Shanghai aus und lehnt eine Beteiligung an den entstehenden Kosten mit einem anteilmässigen Gemeindebeitrag in Höhe von rund CHF 87'000 ab. Er begründet dies mit den allgemein zu hohen Kosten für ein solches Projekt in wirtschaftlich schwierigen Zeiten. Weiters sei eine Teilnahme an einer Weltausstellung in China zu boykottieren aufgrund deren fragwürdigen Haltung gegenüber den Menschenrechten.

Günter Mahl
Gemeindevorstellung Triesen